



**Ciptakan Situasi Kondusif, Polsek
Cigalontang Silaturahmi bersama Warga
Masyarakat Desa Sukamanah Kec
Cigalontang Kab. Tasikmalaya**

Tasikmalaya. - TASIKMALAYA.KIM.WEB.ID

Aug 22, 2024 - 05:55



CIGALONTANG - Dalam rangka menciptakan situasi Kamtibmas yang aman dan nyaman Polsek Cigalontang melalui Anggota Bhabin Kamtibmas Polsek Cigalontang Briпка Ridwan Faisal melaksanakan kegiatan silaturahmi dengan warga Cigalontang, Rabu (21-08-2024).

Sesuai arahan Kapolres Tasikmalaya AKBP Haris Dinzah, S.H., S.I.K., M.H., Kapolsek Cigalontang Iptu Aan Supyadi melalui Anggota Polsek Cigalontang Briпка Ridwan Faisal menuturkan akan terus melaksanakan kegiatan Silaturahmi dan Himbauan Kamtibmas dengan semua pihak termasuk tokoh dan warga masyarakat Desa Lengkongjaya untuk menciptakan situasi yang aman dan nyaman karena keamanan suatu daerah itu bukan semata menjadi tanggung jawab pihak Kepolisian akan tetapi menjadi tanggung jawab bersama karena pihak Kepolisian...

Ciptakan Situasi Kondusif, Polsek Cigalontang Silaturahmi bersama Warga Masyarakat Desa Sukamanah Kec Cigalontang Kab. Tasikmalaya

CIGALONTANG - Dalam rangka menciptakan situasi Kamtibmas yang aman dan nyaman Polsek Cigalontang melalui Anggota Bhabin Kamtibmas Polsek Cigalontang Briпка Ecep Yayan melaksanakan kegiatan silaturahmi dengan warga Cigalontang, Rabu (21-08-2024).

Sesuai arahan Kapolres Tasikmalaya AKBP Haris Dinzah, S.H., S.I.K., M.H., Kapolsek Cigalontang Iptu Aan Supyadi melalui Anggota Polsek Cigalontang

Bripka Ecep Yayan menuturkan akan terus melaksanakan kegiatan Silaturahmi dan Himbauan Kamtibmas dengan semua pihak termasuk tokoh dan warga masyarakat Desa Sukamanah untuk menciptakan situasi yang aman dan nyaman karena keamanan suatu daerah itu bukan semata menjadi tanggung jawab pihak Kepolisian akan tetapi menjadi tanggung jawab bersama karena pihak Kepolisian tidak akan bisa berjalan sendiri tanpa adanya dukungan dari tokoh agama tokoh masyarakat yang ada di Desa Sukamanah Kec. Cigalontang

Di tempat yang sama warga setempat sangat mengapresiasi apa yang dilakukan oleh pihak Kepolisian dalam hal ini Polsek Cigalontang yang senantiasa hadir di tengah-tengah masyarakat untuk menciptakan rasa aman dan nyaman bagi warga dan masyarakat Desa Sukamanah Kec. Cigalontang